

EKSPOS

Kalapas Pasir Putih Sinergi Bersama Dinas Perikanan Cilacap Gelar Penyuluhan Budidaya Ikan

[ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.EKSPOS.CO.ID](http://CILACAP.EKSPOS.CO.ID)

Jan 12, 2025 - 09:11



Kalapas Pasir Putih Sinergi Bersama Dinas Perikanan Cilacap Gelar Penyuluhan Budidaya Ikan

Nusakambangan Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Jawa Tengah menggelar agenda sharing knowledge pendampingan dan penyuluhan dengan mendatangkan Dinas Perikanan Kabupaten Cilacap, Kamis(09/01).

Agenda kegiatan pada hari ini dihadiri oleh Kepala Dinas Perikanan, Indarto, Kepala Bidang Perikanan Budidaya, Theresia Triast, Kepala bidang usaha Perikanan Cilacap, Mei Ary Praptiwi.

Sebelumnya Kepala Seksi Kegiatan Kerja Lapas Pasir Putih menindaklanjuti instruksi Kalapas Pasir Putih, Enjat Lukmanul Hakim untuk silaturahmi dalam rangka permohonan pendampingan dan penyuluhan Dinas Perikanan Kabupaten Cilacap.

Dan tepatnya pada hari ini jajaran Lapas Pasir Putih menyambut hangat jajaran Dinas Perikanan Cilacap beserta jajaran memberikan sosialisasi penyuluhan yang berkaitan dengan perikanan yang sudah ada di Lapas Pasir Putih.

"Kedepan program sinergi bersama Dinas Perikanan meliputi pendampingan dan penyuluhan berkelanjutan sekaligus smart solution dalam mengatasi perkembangan pertumbuhan ika yang ada agar hasil meningkat mendukung ketahanan pangan sesuai program Menteri Imigrasi dan Pemasyarakatan, "ungkap Enjat Lukmanul Hakim.

"Terimakasih kepada jajaran dari Dinas Perikanan Cilacap yang telah memberikan solusi dan penyuluhannya. Serta bantuan dalam bentuk bibit unggul ikan nila. Semoga terus terjalin agenda kegiatan untuk selanjutnya, "terang Eko Budi, Kasi Giatja Lapas Pasir Putih.

"Kami salut dengan program ketahanan pangan Lapas Pasir Putih, dapat Kami lihat langsung berbagai jenis ikan di sungai area Lapas dan ikan di kolam dalam Lapas. Alam disini sangat cocok sekali untuk budidaya ikan dan menambah keasrian alam Pulau Nusakambangan. Kedepan akan Kami bantu pendampingan penyemaian bibit unggul. Dan kami yakin ini akan berhasil dan lebih berkembang, "ungkap Kepala Dinas Perikanan Cilacap. /aj